
智行理财网
欠的钱多了是不是信用卡下不来？这些因素也很关键

办信用卡看起来很简单，网上申请只需要填写信息提交就行了，但是能不能通过还
得以银行审核结果，影响信用卡审批的因素有很多的。像有人信用卡办不下来想知
道是不是欠款太多的原因。那么，欠的钱多了是不是信用卡下不来？一起来看看。

欠的钱多了是不是信用卡下不来？

不排除这种可能。大家不要以为办信用卡的申请表里没有写欠款多少，银行就不会
知道申请人的负债情况。毕竟银行审批信用卡是会查征信的，申请人只要在办卡前
有办理过上征信的信贷业务，像信用卡、网贷、银行贷款等，上面未还清的欠款统
统属于个人负债。

而大多数银行对个人负债的最低底限是70%，有的风控严的是50%，一旦超过底限
都会被认为负债率高，这种情况下欠款太多了是不利于信用卡审批的，银行会认为
申请人的还款能力不行，虽说可能当前没有出现过逾期，难保未来就不会逾期，80
%会拒卡。

剩下20%的最好是线下办卡提供房产、车产、理财收据等资料，证明自己经济实力
，有这些财力证明做还款能力的担保，银行可能会让过的，但不一定额度就很高。

当然，个人欠款并不是影响信用卡申请的唯一因素，申请人要想顺利下卡，除了尽
可能减少个人负债外，还要保持良好的信用记录，2年内不能有连三累六的逾期，
办卡前6个月也最好不要有逾期和太多的查询记录，根据自己的资信条件选择合适
的银行和卡种。
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以上即是“欠的钱多了是不是信用卡下不来”的相关介绍，希望对大家有所帮助。
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